

Schriftliches Grußwort Frau Roßbach, Präsidentin der DRV Bund anlässlich des 17. Ordentlicher Bundeskongress des Christlichen Gewerkschaftsbundes (CGB) Deutschlands am 1. Dezember 2023 in Berlin

Meine Damen und Herren, sehr geehrte Delegierte,

anlässlich Ihres 17. Ordentlichen Bundeskongresses übersende ich Ihnen herzliche Grüße im Namen der Deutschen Rentenversicherung Bund.

Als Gewerkschaftsbund treten Sie für den Schutz, die Rechte und Interessen der Beschäftigten ein. Damit nehmen Sie eine wichtige gesellschaftliche Aufgabe wahr und tragen in hohem Maße soziale Verantwortung – ein Thema, dass Sie konsequenterweise auch zum Leitfaden Ihrer Veranstaltung gemacht haben.

Ihr Einsatz für soziale, insbesondere rentenpolitische Themen sowie Ihr Engagement im Zusammenhang mit der Sozialwahl, die vor wenigen Monaten bundesweit stattgefunden hat, unterstützt die Belange der Deutschen Rentenversicherung in der Öffentlichkeit.

Wir bedanken uns für Ihre Bereitschaft ehrenamtlich tätig zu sein. Das betrifft die Vertreterversammlung und die dazugehörigen Ausschüsse ebenso wie Ihren Aufruf, sich als Versichertenberaterin bzw. -berater bei uns zu engagieren, um Menschen bei Fragen rund um das Thema Rente zur Seite zu stehen. Auf diese Weise stärken Sie die Solidargemeinschaft und leisten einen wichtigen Beitrag für den sozialen Zusammenhalt in unserem Land.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen als Teil unserer neu konstituierten Vertreterversammlung – im Sinne einer starken und zukunftsfesten Rentenversicherung. Für die nächsten beiden Tage wünscht die Deutsche Rentenversicherung Bund Ihnen gutes Gelingen und einen anregenden Austausch – also eine rundherum erfolgreiche Veranstaltung.

Mit freundlichen Grüßen

Gundula Roßbach Präsidentin der DRV Bund

tudia Esto